



Una nueva versión de la obra "Como en Santiago", se estrena hoy en El Galpón Los Leones. 000202922

Hoy Estrenan Sátira al Arribismo Provincial

"Como en Santiago", una obra escrita por el autor nacional Daniel Barros Grez, estrena hoy a las 19.30 horas en la sala El Galpón de Los Leones, la compañía de teatro Quime Quipam, dirigida por Rodrigo Marquet.

Basándose en el texto dramático de Daniel Barros Grez, la compañía creó una puesta en escena enfatizando en los estilos farsa y comics.

Aunque se trata de una obra costumbrista del siglo pasado, el grupo Quime Quipam actualizó la propuesta del autor y profundizó el conflicto existencial del texto, realizando un montaje vanguardista, donde lo importante no es situar la anécdota en una determinada época, sino que llevar la pro-

blemática a un espacio-tiempo universal.

"Como en Santiago" ridiculiza e ironiza el arribismo provincial. La actitud de algunos personajes, junto a las sugerencias de las situaciones, tienen connotaciones más amplias. Es una sátira al provincialismo.

Formada en 1986 por actores egresados de la Escuela de Actuación de Nelson Brodt, además de algunos actores invitados, la compañía cuenta con un elenco de siete actores: Valeria Alarcón, como Inés; Angélica Martínez, como Doña Ruperta; Jeannette Bravo, en el papel de Dorotea; Francisco Martí, como Faustino; Ricardo Herrera, en el rol de Victoriano; Jaime Arcuch, como Silverio; y Cristián Errandonea, en el papel de Manuel.

SL 4-VIII-1987. P. c 14

Comentarios

Hoy estrenan sátira al arribismo provinciano [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy estrenan sátira al arribismo provinciano [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)